

Eine tägliche Dosis Infos für die Schüler

Baufirma Fuchs und Bäckerei Neumeier finanzieren Franz-von-Agliardis-Schule ein Zeitungsabo

Teisendorf. Eine Dosis Infos aus aller Welt und der Nachbarschaft bekommen die Schüler der Franz-von-Agliardis-Schule seit einiger Zeit täglich kostenlos in Form der Südostbayerischen Rundschau geliefert. Die Schule nimmt an der Aktion „Zeitungspate“ teil. Das Bauunternehmen Fuchs und die Bäckerei Neumeier, beide in Teisendorf ansässig, sponsern bereits zum zweiten Mal als Paten das Abo für ein Jahr. Die Firmenchefs Andreas Neumeier und Bernhard Fuchs sowie Redakteur Christoph Maier von der Heimatzeitung waren vor Ort, um der Klasse 7a die Unternehmen und die Arbeit in einer Redaktion vorzustellen.

Mit der Zeitungspaten-Aktion der Südostbayerischen Rundschau sollen Kinder und Jugendliche ans Zeitunglesen herangeführt werden. Die 25 Schüler der 7a in Teisendorf nutzen die Zeitung auch im Unterricht, verriet ihr Lehrer



Die Klasse 7a der Franz-von-Agliardis Grund- und Mittelschule in der Lese-Ecke mit ihrem Lehrer Gerhard Wohlzog (hinten, ab dem Dritten von rechts) sowie Gerhard Fuchs und Andreas Neumeier von den Zeitungspatenfirmen, dem Bauunternehmen Fuchs und der Bäckerei Neumeier.
– Foto: Maier

Gerhard Wohlzog. Zunächst erfuhren die jungen Leser etwas über die Arbeit eines Redakteurs, den Tagesablauf in einer Redaktion und die verschiedenen Arbeitsschritte, die nötig sind, damit aus

einer Vielzahl von eingeschickten Artikeln und Meldungen eine gedruckte Zeitung wird. Außerdem erfuhren sie, auf welche Weise man überhaupt Redakteur werden kann, und Maier stellte ihnen kurz

die verschiedenen Formen journalistischer Texte wie Bericht und Kommentar vor.

Danach stellte Fuchs seine Baufirma vor, die 95 Mitarbeiter beschäftigt. Die Firma Fuchs über-

nimmt vielfältige Projekte, von kleinsten bis zu größten Bauten. „Es ist eine schöne und abwechslungsreiche Aufgabe“, erzählte Fuchs, der gleichzeitig Vorstandsmitglied der Bau-Innung Traunstein-Berchtesgadener Land ist, über die Arbeit auf der Baustelle. Bei der sei jeden Tag viel geboten. Seine Firma beschäftigt auch zwölf Lehrlinge, und Fuchs appellierte an die Schüler, darüber nachzudenken, ob ein Beruf im Handwerk, zum Beispiel als Maurer, etwas für sie sein könnte. Die Jobaussichten seien gut, sagte er.

Dass die Firma Fuchs auch Brothäuser baut wie das der Bäckerei Neumeier in Teisendorf, freut Andreas Neumeier. Er stellte den Schülern kurz seinen Betrieb vor, in dem er elf Bäcker und einen Konditor beschäftigt. Der Bäcker mache die klassischen Dinge wie Brezen und Brot, aber der Beruf sei auch eine Chance, sich kreativ aus-

SO PS 24.06.2016

Zeitungspate

der PNP mit ihren Lokalausgaben

zuleben. Den Schülern sagte er mit Blick auf die Zukunft, dass der Fachkräftemangel eine Chance für sie sei. Bei beiden Firmen seien die Türen jederzeit offen für Praktika, sagten die beiden Chefs, und animierten die Jugendlichen, einfach mal vorbeizuschauen.

Zum Schluss des Besuchs stellten die Schüler noch Fragen rund um die Zeitungsproduktion, wollten wissen, was die spannendsten Erlebnisse in dem Beruf als Redakteur waren, und noch vieles mehr. Außerdem war die Zukunft des Journalismus in Zeiten, in denen viele Inhalte online umsonst zu haben sind, ein Thema.